

Pressemitteilung

Laufen für den guten Zweck!

Sasbachwalden, 25.04.2023

Am 23. Juni startet wieder einer der beliebtesten Laufveranstaltungen in Seelbach – der Sonnenwendlauf. Auch in diesem Jahr werden wieder viele Teilnehmer erwartet, Im Rahmen des Sonnenwendlaufes findet auch der sog. Charity-Lauf statt, dessen Einnahmen wohltätigen und charitativen Zwecken und Institutionen gespendet werden. In diesem Jahr werden diese Einnahmen unseren Herzensprojekt, dem Wünschewagen, gespendet.

Der Arbeiter-Samariter- Bund wird daher in diesem Jahr ebenfalls nicht nur mit dem Wünschewagen vor Ort sein, er wird auch mit einem Wünschewagen-Lauf-Team beim Charity-Lauf direkt an den Start gehen.

Der Wünschewagen ist ein ausschließlich durch Spenden finanziertes Projekt und ermöglicht schwerstkranken Menschen in ihrer letzten Lebensphase an ihren Lieblingssort zu gelangen, der ohne die medizinische Unterstützung und Begleitung des Wünschewagens und ehrenamtliche Mitarbeiter nicht möglich wäre.

Die Anmeldungen für den Sonnenwendlauf können direkt über die entsprechende Website vorgenommen werden. Die Einnahmen werden zugunsten des Projektes „Wünschewagen“ in Offenburg gespendet.

Spitzensportler und Hobbyläufer sowie das ASB-Team warten auf den Startschuss, um dann gemeinsam um 19 Uhr auf der 3 km langen Charity Route starten zu können.

„Wir sind stolz als ASB-Team direkt an den Start gehen zu können und hoffen, viele Läufer und Läuferinnen unterstützen somit auch unser Herzensprojekt Wünschewagen“ sagte ASB-Geschäftsführer Patrick Scholder.

Bei Rückfragen:

Arbeiter-Samariter-Bund, Region Südbaden

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Sandra Wolf

Tel.: 07841/ 2007 – 26

presse@asbsuedbaden.de

www.asbsuedbaden.de